
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １４ 質問議員 米 山 立 子 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ オーガニックビレッジ宣言について 

 

⑴ 白山市がオーガニックビレッジ宣言を行う意義はどのようなところにあるか。 

 

⑵ 白山市では令和７年度末の宣言を予定しているとのことだが、その時期に設定し 

た理由は。 

 

 

２ ジオパークと関連しての環境教育について 

 

  有機の食糧生産を子供たちが体験し、給食で食べることは、五感を通して外とつ

ながる体験型のジオ学習にもつながると考える。持続可能な身土不二による地産地

消・環境教育に、学校現場で関わる教師・栄養士・保護者・児童生徒の理解を深め

るための方法はどのように考えているか。 

 

 

３ 学校給食について 

 

  アレルギーや乳糖不耐症などの症状は医師の診断書が出るが、それ以外の牛乳の 

飲めない子供たちの対応はどのようにしているか。 

 

 

４ 白山市の避難所となる施設の開錠について 

 

⑴  当初予算に計上された、学校やコミュニティセンター48か所のキーボックス設 

置予算の内容は。 

 

⑵  他自治体では感震式キーボックスを検討しているが、白山市では検討をしたの

か。 

 

 

５ 地域の防災力整備について 

 

⑴  各コミュニティセンターで避難所運営の勉強会を行う際の、市のフォローは。 

( １／２ ) 
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質 問 要 旨（概要） 

 

⑵  避難所運営において一定の質を保つことが重要であり、迅速な体制構築が急務

だが、市の見解は。 

 

   

６ 白山市の水道水について 

 

⑴  白山市の水道水有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）の検査はしたのか。 

 

⑵  検査結果について市民への周知方法はどのようにするのか。 

 

 

 

 

( ２／２ ) 


